

IES Sierra de la Virgen Ciclo Formativo Aprovechamiento Forestal. Monográfico

La oferta de FP necesita alumnado, la comarca del Aranda necesita la FP

**Una opción educativa
eficaz para acceder al
mercado laboral.**

Dpto de Agraria del IES Sierra de la Virgen

En el IES Sierra de la Virgen, desde el curso 2015/2016 se imparte el Ciclo Formativo de Grado Medio de Aprovechamiento y Conservación del Medio Natural, una interesante posibilidad para todos aquellos que busquen **un futuro profesional o ampliar su formación** y que además disfruten de la **naturaleza** y todo lo que ésta nos ofrece.

La importancia de este ciclo formativo (y su precursor, el ciclo de Formación Profesional Básica de Aprovechamientos Forestales para alumnos de entre 15 y 17 años) reside por un lado en la posibilidad que brinda de fijar población joven en la Comarca o de atraer incluso jóvenes de otras zonas como ya ha ocurrido en cursos anteriores, y por otro, en proporcionar formación adecuada para todos aquellos que vean las posibilidades que ofrece la Comarca del Aranda en este sector.

Sólo por nombrar algunas de las posibilidades de futuro que van a demandar mano de obra cualificada, cabe destacar el ambicioso plan de Sostenibilidad Turística ligada al Medio Natural de la Comarca del Aranda, la instalación de importantes empresas frutícolas en la comarca, la demanda de personal formado para el mantenimiento de explotaciones agrícolas tradicionales, la instalación de importantes empresas forestales en localidades vecinas como Calatayud o la necesidad de reconvertir el tejido industrial de esta zona hacia otras alternativas aprovechando la



Una oferta formativa con amplia demanda en el mercado laboral para aquellos que busquen un futuro profesional o ampliar su formación, sin salir de la comarca

El IES Sierra de la Virgen de Illueca ofrece una oferta formativa adaptada a la demanda del mercado laboral

riqueza natural del entorno, etc.

El título de **Técnico en Aprovechamiento y Conservación del Medio Natural** es un ciclo formativo de Grado Medio de 2000 horas de duración estructuradas en dos cursos académicos perteneciente a la familia profesional Agraria.

La competencia general de este título consiste en realizar las operaciones de repoblación forestal, de restauración u ordenación hidrológico-forestal y de aprovechamiento forestal así como el control y vigilancia del medio natural, manejando y manteniendo la maquinaria e instalaciones forestales y aplicando la normativa

medioambiental y de prevención de riesgos laborales.

Algunas de las **salidas profesionales** más relevantes son por ejemplo, maquinista de procesadora forestal, tractorista, motoserrista, talador, trabajador por cuenta propia o ajena en empresas de aprovechamientos madereros y de biomasa, viverista, injertador, aplicador productos fitosanitarios, realización de trabajos de altura en árboles y poda, técnico en prevención de incendios forestales, apicultor, etc.

¿Qué módulos formativos (asignaturas) se imparten? En el 1º curso: Fundamentos agronómicos, principios de sanidad vegetal, repoblaciones forestales y tratamientos selvícolas, conservación de las especies cinegéticas y piscícolas, maquinaria e instalaciones forestales y formación y orientación laboral. Y en el 2º curso: Control fitosanitario, aprovechamiento del medio natural, pro-



Las preinscripciones del Grado Medio se abrirán en junio.

compatibilizar tu jornada laboral con tus estudios sin la obligatoriedad de asistir a todas las clases (conciliación laboral). En caso de que vivas en localidades de la Comarca donde hay ruta escolar puedes desplazarte haciendo uso de este servicio. En caso de que vivas más lejos y necesites alojarte por aquí, se pueden estudiar las posibilidades que ofrece la zona de alquiler o alojamiento para estudiantes.

Además junto con el título oficial de Técnico en Aprovechamiento y Conservación del Medio Natural obtendrás los Certificados profesionales de "Aplicador de productos fitosanitarios, Nivel cualificado" y de "Prevención de riesgos laborales, Nivel básico".

El IES Sierra de la Virgen dispone de las instalaciones y equipamientos necesarios para que aprendas lo que siempre quisiste o lo que ahora necesitas, independientemente de tu edad o formación previa.

Desde el departamento de Agraria además, se organizan numerosas visitas técnicas tanto a empresas del sector como al medio natural y se colabora estrechamente con diferentes agentes de la Comarca para aportar nuestro granito de arena en la mejora del entorno. Desde la realización de repoblaciones forestales a jornadas de limpieza de "basurala" o incluso sesiones de concienciación o de formación en aspectos como por ejemplo la apicultura y el mantenimiento de la biodiversidad.

Las preinscripciones se realizarán en el mes de junio pero puedes ponerte en contacto con el I.E.S. Sierra de la Virgen (Illueca) llamando a su número de teléfono o escribiendo a su dirección de correo electrónico, para solicitar cualquier información o aclaración.

☎ 659 459 226 ☎ 659 459 223

EXCAVACIONES / MOVIMIENTOS DE TIERRAS / TRANSPORTES

ZANJEOS / DERRIBOS / TRABAJOS EN ROCA / TRABAJOS AGRÍCOLAS / NIVELACIONES

ÁRIDOS: / Arenas / Gravas / Zahorras / Tierra vegetal / Venta de estiércol

MAQUINARIA / MARTILLOS HIDRÁULICOS: / Retro-giratorias / Mini-giratorias, Cargadoras / Retro-mixtas articuladas

CAMIONES DUMPER / 2 EJES / TRACTORA 4x4

RUDAFRA S.L.
MOVITIERRAS Y ÁRIDOS

inforudafra@gmail.com | www.rudafra-si.negocio.site
C/ Carretera Aranda Nº11 Bis 4ºb 50250 Illueca (Zaragoza)

Funeraria Aguaviva

ATENCIÓN 24 HORAS

976 88 16 23

- TANATORIO SAN ANTONIO
- NOS ENCARGAMOS DE TODOS LOS TRAMITES
- TANATORIOS COMARCALES
- CREMATORIO PROPIO
- TODAS LAS COMPAÑÍAS
- TRASLADOS
- PRESUPUESTOS ADAPTADOS

Avda. Barón de Warsage, 18 - CALATAYUD
funerariaguaviva@gmail.com
www.funerariaguaviva.com